
万和クラブ

末
す え

吉
よ し

 利
と し

啓
ひ ろ

コロナ禍で停滞した地域コミュニ
ティーの維持・強化を！

質
問

自治会などの地域コミュニティーは、担い
手不足により年々運営が難しくなっており、
さらにはコロナ禍による活動自粛のため、
厳しさが増している状況である。支援を行
うため、まずはアンケートなどの調査を実
施し、状況や課題を把握すべきではないか。

回
答

地域コミュニティーへの支援は、自主防災
活動や地域の見守り活動の継続にもつなが
り、協働のまちづくりを推進するために重
要である。各地域の実態を知ることは課題
解決の足掛かりとなることから、アンケー
トの実施などの方策について、地域の意見
をいただきながら検討していく。

ひ
と
言

市内の実態を的確に把握し、証拠に基づい
た政策立案につなげるべきです。

あしかが自民党議員会

柳
やなぎ

　収
しゅう

 一
い ち

 郎
ろ う

若者の政治への関心の
向上を図れ！

質
問

最近の国政選挙で投票率が３回連続全国一
位の山形県遊佐町では、若者の力や意見を
取り入れるため、少年町長・少年議員公選
事業を実施している。多くの若者に政治に
関心を持ってもらうため、本市においても
同事業を取り入れてはどうか。

回
答

同事業は、若者たちの政治への関心を促す
とともに、地域のリーダー育成にも結び付
いた効果的な事業であると認識している。
今回議員からご提案いただいた事業をはじ
め、若者の政治への関心を高める取り組み
について、本市の現状を踏まえ、十分な議
論を行いながら検討していく。

ひ
と
言

遊佐町では効果の一つとして、地域のリーダー
となる子どもたちが育ち始めています。

あしかが自民党議員会

杉
す ぎ

田
た

　　 光
ひかる

企業誘致の戦略を問う！

質
問

市内工業団地では、老朽化や生産形態の変化等へ
の対応が求められており、今後、立地企業の移転
等が予想される。企業誘致に当たり、( 仮称 ) あが
た駅北産業団地は地元企業の移転等に対応するこ
とで流出を防止し、次期産業団地は市外の先端企
業を誘致するなど、具体的戦略が必要ではないか。

回
答

地元企業の市外流出は、市民の雇用環境に
も大きな影響があるため、( 仮称 ) あがた
駅北産業団地では、地元企業の事業拡大も
重視して誘致を検討していく。また、次期
産業団地では、県と連携して航空宇宙産業
などの先端企業の誘致を検討し、地域経済
の発展へとつなげていきたい。

ひ
と
言

先端企業や、関連企業を含めた誘致による
産業の集積等、具体的な戦略が必要です。

万和クラブ

鶴
つ る

貝
が い

 大
だ い

祐
す け

本市のデジタル戦略を問う！

質
問

国はデジタル技術の活用により地域を活性化
し、持続可能な経済社会の実現を目指すデジ
タル田園都市国家構想の基本方針を策定した。
あらゆる政策を駆使して地方のデジタル化を
支援するとしているが、デジタルの力を活用
した地方創生への本市の考えを聞きたい。

回
答

本市では、第８次足利市総合計画において、
デジタル技術による暮らし向上を重要な視
点の一つに位置付けており、かんたん窓口
システムやスマート申請システムなどの導
入に向けた準備を進めている。市民の誰も
が最適な行政サービスを選択できるよう、
足利ならではの取り組みを進めていく。

ひ
と
言

市民目線の行政サービス改革を念頭に、足利
ならではの事業展開・推進を期待します。
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